

Gemeinde Mainhausen, Montag, 6. März 2023

## Lückenschluss des Gehwegs zur Bushaltestelle

Nach der Planungs- und Genehmigungsphase wurde der Ausbau des Gehweges von der „Magdruh“ zur Bushaltestelle Ginkgoring im Ortsteil Mainflingen bereits nach kürzester Zeit erfolgreich abgeschlossen. Zeitgleich sind vom gemeindlichen Bauhof neue Straßenlaternen mit LED-Beleuchtung installiert worden, um die Sicherheit der Nutzer zu gewährleisten.



*Bild v.l.n.r. Beigeordnete Gisela Schobbe, Martin Klingel (Fa. Klingel GmbH), Hans Emig (Ing.-Büro Reitzel), Thorsten Zeizinger (Fachbereichsleiter Tiefbau), Bürgermeister Frank Simon*

Häufig wechselten Fußgänger, welche aus der Einmündung „Magdruh“ die Bushaltestelle Ginkgoring oder das Märkte-Zentrum erreichen wollen, auf die Fahrbahn der Zellhäuser Straße K185. Die Fußgänger bewegten sich zum Teil am Fahrbahnrand ohne Abstand zu fahrenden Fahrzeugen mit dem Rücken zum Straßenverkehr bis zum Fußgängerüberweg am Kreisverkehr Ginkgoring. Mit dem Ausbau parallel zur Zellhäuser Straße wurden die Gefahrenquellen für Fußgänger nun beseitigt.

Besonders freute sich auch Gemeindevorstandsmitglied Gisela Schobbe über den nun vollzogenen Ausbau, für den sie sich schon viele Jahre persönlich einsetzte. Sie ließ es sich daher nicht nehmen zur Eröffnung vorbeizuschauen. Lange Zeit scheiterte der Ausbau an den Regelungen zum Überbauen von

Versorgungsleitungen, welche erst im vergangenen Jahr geändert wurden.

Nach einer Bauzeit von nur drei Wochen, konnte der Gehweg fertiggestellt werden und steht nun allen zur Verfügung. Dies trägt maßgeblich zur Sicherheit bei, freut sich Bürgermeister Frank Simon.